



45 DPRD KKR Dilantik Diminta Segera Persiapkan AKD

Lantaran terkait Persetujuan terhadap APBD 2025

KUBU RAYA, SP - Pejabat Bupati Kubu Raya, Syarif Kamaruzaman berharap Anggota DPRD Kubu Raya periode 2024-2029 yang telah resmi dilantik untuk dapat mempersiapkan Alat Kelengkapan Dewan (AKD).

Kamaruzaman mengatakan ini penting untuk dipersiapkan karena AKD berkaitan erat dengan agenda prioritas dalam waktu dekat terkait dengan persetujuan DPRD terhadap APBD tahun anggaran 2025.

"Semoga ini bisa dilakukan dengan harapan tepat waktu sehingga kita bisa mempercepat proses pembangunan di kabupaten Kubu Raya untuk kepentingan masyarakat," kata Kamaruzaman usai pelantikan di Qubu Resort, Selasa (17/9).

Dalam kesempatan ini, Kamaruzaman mengucapkan selamat kepada 45

anggota DPRD yang resmi dilantik. Selain itu, dirinya mengungkapkan banyak terimakasih kepada seluruh masyarakat kabupaten Kubu Raya yang telah menggunakan hak pilihnya dalam pesta demokrasi pemilu pada tanggal 14 Februari 2024.

Tidak lupa juga ia memberikan ucapan terimakasih kepada penyelenggara pemilu Bawaslu dan KPU, termasuk TNI, Polri yang telah mensukseskan jalannya pesta demokrasi di tanah air khususnya di kabupaten Kubu Raya.

"Kondisi ini untuk menciptakan rasa semangat anggota DPRD. Karena memiliki hubungan yang kuat sebagai perpanjangan tangan dari partai politik. Namun demikian perlu di garis bawah, sebesar apapun kepentingan partai politik hendaknya dilupakan,

melainkan kedepankanlah kepentingan publik," Pinta Kamaruzaman.

Iapun menekankan sinergi dan kolaborasi pemerintah daerah dengan anggota DPRD harus diarahkan pada posisi layanan yang cepat, membangun kerja sama dalam bidang regional, serta mendukung suksesnya agenda nasional, terutama pelaksanaan pilkada serentak tahun 2024.

Beberapa hal tersebut tentunya menjadi perhatian DPRD juga untuk membangun Indonesia yang lebih baik, berwibawa, mandiri dengan tetap berlandaskan pada asas Gotong royong.

"Saya, mengharapkan bapak, ibu, anggota DPRD yang dilantik untuk senantiasa memaksimalkan peran dalam mengawal pelaksanaan pesta demokrasi tahun 2024, baik pelaksanaan

hingga pelantikan kepala daerah terpilih hasil pemilihan kepala daerah 2024 sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku," ucapnya.

Kamaruzaman menambahkan suksesnya penyelenggaraan pilkada serentak tidak hanya jadi tanggung jawab negara saja, melainkan semua pihak, DPRD dan pemerintah daerah. Dalam hal ini DPRD diharapkan bisa memberikan dukungan terkait dengan kebijakan, sarana dan prasarana jalannya pelaksanaan pilkada serentak.

"Pemilu 2024 telah melahirkan anggota DPRD yang berkualitas, maka anggota DPRD harus memiliki kompetensi yang prima yaitu memiliki pengetahuan serta kemampuan yang handal terutama yang berkaitan dengan instansi masing-masing," ujarnya. (mar)